

Forums pour l'entourage

## agir avant qu'il soit trop tard

Par Profil supprimé Posté le 17/12/2010 à 08h59

je suis maman, je découvre que mon fils consomme une drogue (canabis peut être, je ne suis pas expert), je ne sais pas si c'est tous les jours mais c'est régulier apparemment. Je me sais comment agir avant que les choses ailles de plus en plus loin. Le dialogue d'accord mais je ne pense pas que ça porte ses fruits ! Je me sent impuissante face à ça. J'aimerai des conseils pour agir vite. merci

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 31/12/2010 à 11h16

Difficile effectivement de dialoguer avec un ado, mais il semble important de lui dire que vous savez et que vous êtes inquiète pour lui. Je crois peu aux vertus du dialogue parent/enfant bien que dans tous ce que j'ai pu lire, cela semble revenir systématiquement comme quelque chose à maintenir coute que coute, même si cela ressemble à un dialogue de sourd. Après, il ne reste plus que les professionnels (voir site [www.drogues.gouv.fr](http://www.drogues.gouv.fr)), c'est ce que nous allons maintenant essayer pour notre fils de 17 ans dont la consommation semble s'accélérer. Bon courage.

Profil supprimé - 03/02/2011 à 17h46

Je viens de voir votre message, j'aimerais vous aider mais je manque de temps pour vous répondre ce soir, j'ai vécu ce que vous vivez et je cherche à aider des personnes en difficultés face à la drogue car malheureusement le cannabis est une drogue. j'ai perdu mon petit fils il y a presque 3 ans d'une overdose, j'ai tout fait pour l'aider mais je n'ai pas réussi à lui montrer que j'étais là pour lui et que ce n'était pas la bonne voie. Je vous contacte si vous le souhaitez, par mail ou même par téléphone si vous le souhaitez. Anne

Profil supprimé - 14/02/2011 à 07h55

Bonjour à tous, Je suis actuellement étudiante en diplôme d'Etat de Conseillère en Economie Sociale et Familial et j'ai choisi de réaliser mon mémoire sur la toxicomanie. Ma question de départ est donc: comment parvenir à exercer sa fonction parentale quand son enfant est toxicomane. Pour cela j'aurais besoins d'avoir l'appui de témoignages qui ont du se confronter à ce cas. Je me permets alors de vous laisser mon adresse mail : [melanie.glaudio@yahoo.fr](mailto:melanie.glaudio@yahoo.fr) Merci d'avance pour votre aide. Cordialement, Melanie